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В преддверии всенародного празд-

ника – 75-летия Великой Победы в 
нашем городе, республике и стране 
ведется большая работа по подго-
товке к праздничным торжествам, 
главными героями которых ста-
нут наши уважаемые ветераны. 

Они еще рядом с нами. И у нас еще 
есть время впитать в себя расска-
зы очевидцев – тех немногих фрон-
товиков, которых страна (и все 
мы!) должна беречь как зеницу ока. 
Поскольку это наша история, наша 
гордость и слава. Люди, благодаря 
которым вот уже 75 лет над нами - 
мирное небо.

Отважный снайпер Мария Дми-
триевна Бондаренко (Катаева), 
отметившая на нынешней неделе 
свое 95-летие - из их числа.

Материал о юбиляре читайте на 
5 стр.номера.

(Продолжение на 2 стр.)

В городском офисе партии «Единая Россия» состоя-
лось  встреча за круглым столом для представителей 
многодетных, малообеспеченных семей, опекунов и попе-
чителей, а также других категорий граждан.

В ЧЕСТЬ ВОИНОВ - ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ

В сквере воинов-интернаци-
оналистов рядом с мемориа-
лом, посвящённым нашим зем-
лякам – участникам боевых 
действий за пределами Отече-
ства, состоялся митинг в честь 
знаменательной даты воин-
ской истории России – вывода 
советских войск с территории 
Демократической Республики 
Афганистан.

Выступая на митинге, испол-
няющий обязанности главы ад-
министрации города Саки Алек-
сандр Овдиенко отметил не-
обходимость хранить память 
о подвигах воинов–афганцев, 
воспитывать подрастающее по-
коление на примере их добле-

сти, верности Родине и вручил 
грамоты ветеранам.

 - Я помню первые в Саках по-
хороны погибшего героя. Тогда 
мы, рождённые в мирное вре-
мя, почувствовали холодное 
дыхание войны. И мы благо-
дарны вам за то, что вы встали 
между нами и тем, что происхо-
дило в Афганистане, - сказала, 
обращаясь к ветеранам предсе-
датель сакского горсовета Еле-
на Минакова.

О всенародном уважении к 
участникам боевых действий, 
о значении героических и тра-
гических событий той далёкой 
войны  говорили в своих высту-
плениях председатель Сакско-

го районного совета Владислав 
Хаджиев, глава администрации 
района Михаил Слободяник, Ге-
рой России Юрий Ставицкий. 
От имени непосредственных 
участников боевых действий на 
митинге выступили руководи-
тель общественной организа-
ции «Боевое братство» Анато-
лий Мина, председатель обще-
ства воинов-ветеранов Афгани-
стана Леонид Барсук. 

В нашем городе и Сакском 
районе и сейчас живут те, кто с 
честью выполнил свой солдат-
ский долг, в любых, самых опас-
ных ситуациях оставаясь вер-
ным присяге и боевому брат-
ству. Для них день 15 февра-

ля навсегда останется не толь-
ко памятной датой общерос-
сийского истории, но и незабы-
ваемым событием собственной 
юности. Выразить своё уваже-
ние к подвигу воинов-афганцев 
на митинг пришли жители горо-
да, представители обществен-
ных организаций, учащиеся 
учебных заведений.

Поэтическую композицию, по-
свящённую героическим и тра-
гическим страницам афганской 
вой ны, представили учащиеся 
гимназии №1. Участники митин-
га почтили минутой молчания 
память погибших воинов-ин-
тернационалистов и возложили 
цветы к подножию памятника.

В ПРИОРИТЕТЕ –
СОЦИАЛЬНАЯ ПОДДЕРЖКА

Предваряя начало конструктив-
ного диалога, председатель гор-
совета Елена Минакова обратила 
внимание собравшихся на основ-
ные тезисы ежегодного Послания 
Президента РФ В.Путина Феде-
ральному Собранию. Она напом-
нила, что традиционно в этом об-
ращении Владими Владимирович 
Путин обозначает приоритеты ра-
боты органов власти всех уровней 
на ближайшую перспективу.

Что касается нынешнего года, 
одним из таких приоритетов 
станет усиление мер социаль-
ной поддержки семей с детьми. 
Планируется, что они выйдут на 
такой уровень, какого еще ни-
когда не было в истории наше-
го государства.

В этой связи одна из основных 
задач городского руководства – 
четко отрегулировать информи-
рованность населения обо всех 
нюансах законодательства в со-
циальной сфере, о принятии но-
вых законов или внесении по-
правок в уже действующие.

Семьи должны знать, на ка-
кие меры государственной под-
держки они вправе рассчиты-
вать, в какие инстанции следу-

ет обращаться и какие докумен-
ты необходимо собрать.

Так, президент предложил вы-
давать материнский капитал за 
первого ребенка (ранее его вы-
давали только за рождение вто-
рого). А сама программа будет 
продлена как минимум до конца 
2026 года.

Кроме того, маткапитал увели-
чат еще на 150 тысяч рублей - для 
тех семей, где родится второй ре-
бенок. Таким образом, семьи бу-
дут получать: при рождении пер-
вого ребенка - 466 617 рублей, 
а при рождении второго ребен-
ка - 616 617 рублей. Помимо это-
го, при рождении третьего ребен-
ка государство выплатит 450 000 
рублей за взятую семьей ипотеку.

Также президент анонсиро-
вал новые ежемесячные выпла-
ты для семей с детьми в воз-
расте от 3 до 7 лет. Выплаты бу-
дут получать семьи, чьи дохо-
ды не превышают одного про-
житочного минимума на челове-
ка. На первом этапе размер вы-
платы должен составить 5,5 ты-
сячи рублей, однако с 2021 года 
он может вырасти в два раза.

ЛИЦА ГОРОДА

НАША АФИША
Сегодня, 21 февраля, в 10.00 в Му-

зее краеведения и истории грязелече-
ния состоится чествование лучших ги-
дов города по случаю Всемирного дня 
экскурсовода.

Завтра, 22 февраля, в 12.30 в спорт-
зале школы №1 пройдет открытый чем-
пионат и первенство города по кикбок-
сингу, посвященные 75-летию Великой 
Победы.

ПРИГЛАШАЕМ 
НА ЯРМАРКУ!

Приглашаем жителей и гостей го-
рода за покупками на городскую сель-
скохозяйственную ярмарку. Она со-
стоится завтра, 22 февраля, с 8.00 
до 16.00 у здания «Почты Крыма».

ГОТОВИМСЯ
К ЗНАМЕНАТЕЛЬНОЙ ДАТЕ

Тема подготовки к 75-летию По-
беды в Великой Отечественной во-
йне стала главной на еженедель-
ном аппаратном совещании с руко-
водителями предприятий, органи-
заций и учреждений нашего города. 
Вел совещание и.о. главы админи-
страции г.Саки Александр Овдиен-
ко, в работе приняла участие пред-
седатель городского совета Елена 
Минакова.

Вниманию собравшихся был пред-
ставлен доклад начальника отдела куль-
туры, молодежи и спорта администра-
ции Людмилы Кобец о мероприятиях, 
которые осуществляются и планируют-
ся отделом в ходе подготовки и прове-
дения знаменательного события. Город 
уже отметил ряд дат из истории Великой 
Отечественной войны - 76-ю годовщи-
ну снятия блокады Ленинграда, 75-ле-
тие Крымской (Ялтинской) конферен-
ции. Впереди не менее значимые собы-
тия - День освобождения поселка Саки 
от немецко-фашистских захватчиков - 
13 апреля, непосредственно празднова-
ние Дня Победы - 9 мая.

В планах - проведение патриотиче-
ских акций, фестивалей, конкурсов, кве-
стов. К работе уже привлечены все уч-
реждения культуры: Музей краеведения 
и истории грязелечения, городская би-
блиотека, детские музыкальная и спор-
тивная школы, Центр культуры, досуга и 
молодежи.

О том, какая работа в рамках подго-
товки к 75-летию Великой Победы ведет-
ся и планируется в учреждениях образо-
вания, проинформировал содокладчик 
вопроса - начальник отдела образова-
ния администрации Михаил Перерва.

На совещании обсуждены традицион-
ные для майского праздника мероприя-
тия и новые форматы, готовящиеся к 13 
апреля, 9 мая.

Как подчеркнул, обращаясь к руково-
дителям, Александр Овдиенко, к работе 
по подготовке и проведению юбилейной 
даты должны подключиться все пред-
приятия, организации города, чтобы су-
меть охватить вниманием и заботой каж-
дого ветерана войны, провести торже-
ства на достойном уровне.

Председатель горсовета Елена Мина-
кова остановилась на инициативах де-
путатского корпуса в связи с подготов-
кой к 75-летию Победы, проинформи-
ровав также о проведении 11 апреля со-
вместного с евпаторийцами автопробе-
га по местам высадки Евпаторийского 
десанта.

О ЗАСЕДАНИИ
СОВЕТА ТЕРРИТОРИИ

Уважаемые жители г.Саки! 27 фев-
раля в 17.00 в зале заседаний адми-
нистрации под председательством и.о. 
главы администрации Овдиенко А.Д. со-
стоится очередное заседание Совета 
территории г.Саки. Приглашаем принять 
участие!
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ЖИЗНЬ 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ!

В середине февраля республика тор-
жественно отметила очередную годов-
щину Крымской (Ялтинской) конферен-
ции,  отношение к которой имела и наша 
сакская земля. 

Ведь именно здесь, на степном аэро-
дроме, 75 лет назад  приземлились само-
леты глав держав и делегаций стран ан-
тигитлеровской коалиции. А в сакском са-
натории разместились английские и аме-
риканские лётчики. Иными словами, Саки 
стал «воздушными воротами», открывши-
ми путь к Ялтинской конференции.

В нашем городе живет удивительный 
человек, который стал очевидцем исто-
рических событий.

Это Галина Михайловна Романько. 
Вот некоторые из ее воспоминаний.

- Если бы не было войны, мы, дев-
чонки из среднеазиатского Кагана, на-
верное, вряд ли когда-нибудь узнали о 
курортном Саки, бывшем в ту пору ма-
леньким поселком. Мы – это личный со-
став эвакогоспиталя №3229.

Я была дружна еще со школьной скамьи с 
Лениной Савицкой. Обе были госпитальны-
ми медсестрами, а это ежедневные перевяз-
ки, кровь, пот и стоны тяжелораненых. Вме-
сте сдавали кровь для их спасения, правда, 
не всегда оно удавалось, это спасение…

Были короткие сборы, нам дали эше-
лон. Везли с собой оборудование, кро-
вати, постели, запасы продуктов, а так-
же… лошадей и овец. В товарных ва-
гонах, обитых внутри матрасами, с печ-
ками-буржуйками  посередине, ехали 
семьями, всего нас было 250 человек.

В дороге находились один месяц и де-
сять дней, пропуская вперед воинские 
эшелоны. Поезд шел мимо разрушен-
ных городов и вокзалов. Только в эше-
лоне мы узнали, куда едем - в Крым.

24 декабря 1944-го прибыли на станцию 
Саки. Парк был завален кучами мусора, де-
ревья спилены на дрова, окна в корпусах - 
без стекол, стены в палатах разрисованы.

Поселили нас в пятом корпусе - без ото-
пления, без света, по нескольку семей в 
одну палату. Началась подготовка к прие-
му раненых, но наши войска стремитель-
но шли вперед, и принимать раненых при-
шлось уже в 1945-м на долечивание.

И вот мы, девятнадцатилетние подру-
ги, живем и работаем в Саках, активно 
участвуем в художественной самодея-
тельности - госпитальном хоре и танце-
вальном коллективе. 

В начале февраля 1945-го даже высту-
пали перед американскими летчиками, ко-
торые прибыли в Саки в период проведе-
ния в Крыму Ялтинской конференции! Ко-
нечно, все это осталось в памяти.

…Маленький крымский город для обеих 
подруг стал родным. Более 40 лет каждая 
из них проработала на курорте: Ленина - в 
детском саду воспитателем и медсестрой,  
Галина - диетсестрой в пищеблоках сана-
торно-курортных учреждений.

В числе наград героини нашего пове-
ствования – медали «За победу над Гер-
манией», «Ветеран труда», «К 100-ле-
тию рождения В.И.Ленина», другие юби-
лейные поощрения.

Недавно почтенную жительницу города 
навестил исполняющий обязанности гла-
вы администрации Александр Овдиенко. 

Галина Михайловна встретила его 
тепло и радушно, время встречи проле-
тело как один миг. Главными темами до-
верительной беседы были, конечно же, 
Ялтинская конференция и подготовка к 
75-летию Великой Победы. 

Галине Михайловне очень хотелось бы 
побывать на праздничных мероприяти-
ях, но, к сожалению, преклонный возраст 
дает о себе знать. Тем не менее Александр 
Дмитриевич заверил, что постарается ор-
ганизовать ее участие в майских событиях.

Не осталась женщина и без подарков 
– фруктов и нового телевизора – окошка 
в большой мир, которые приняла с боль-
шой благодарностью.

Кстати, 7 октября (в один день с пре-
зидентом страны Владимиром Пути-
ным!) Галина Михайловна Романько от-
метит свой юбилей - 95-летие!

Многочисленные поздравления на этой неделе принимала и 
другая почтенная жительница города, ветеран Великой Отече-
ственной войны Анна Ионовна Сапегина. Ей исполнилось 90 лет.

В день юбилея виновницу торжества навестили не толь-
ко родственники, друзья и соседи, но и исполняющий обязан-
ности главы администрации Александр Овдиенко, руководи-
тель аппарата администрации Юлия Предыбайло, а также 
депутат горсовета второго созыва Юрий Дрозд. 

Увидев гостей, Анна Ионов-
на растерялась и смутилась до 
слез: «Да как же это так? Я ведь 
простая труженица, всю жизнь 
в санаторной сфере проработа-
ла, а мне – и такое внимание?»

«Вы – не просто труженица, вы 
представитель старшего поколе-
ния, которое мы уважаем, помним и 
чтим», - ответил ей Александр Дми-

триевич и вручил письмо от имени 
президента страны Владимира Пути-
на, а также подарок - красиво оформ-
ленный набор фруктов и букет цветов. 

- Это правда письмо от Пути-
на? Мне? - еще более растрога-
лась именинница.- Можно я его 
вслух прочитаю? « Дочка, - обра-
тилась она к невестке, - найди-ка 
мне очки, очень хочется прочи-

тать, что президент-то написал».
«Уважаемая Анна Ионовна! Сер-

дечно поздравляю вас с юбилеем! 
Вы прошли большую жизненную 
школу, стойко преодолели тяжелей-
шие испытания военного времени, 
самоотверженно восстанавливали 
страну из руин. И всегда чувствуе-
те сопричастность к судьбе Отече-
ства, верите в правое дело.

Великую любовь к Родине, от-
ветственность за ее настоящее 
и будущее вы передаете нам и 
грядущим поколениям.

Желаю вам здоровья, бодро-
сти духа и благополучия!»

- Вот он какой, наш президент! – 
прочитав письмо, с гордостью про-
изнесла Анна Ионовна. – Не за-
был, значит, про меня. А может, он 
под вечер заедет, навестит? - с на-
деждой посмотрела она на гостей.

- Насчет Путина не знаю, – ото-
звалась невестка Наталья, - а вот 
родственники и соседи придут 
обязательно. Соберемся за боль-
шим праздничным столом, от 
души поздравим нашего дорогого 
юбиляра с 90-м днем рождения!

- Хорошая у меня невестка, - с 
теплом в голосе произнесла Анна 
Ионовна. – Оба моих сына, к со-
жалению, ушли из жизни, а Ната-
ша до сих пор со мной, окружила 
любовью и заботой. Не к каждой 
матери дочки родные так отно-
сятся, как невестка ко мне.

- Искренне рад знакомству с 
вами, - сказал, обращаясь к юби-
ляру, Александр Овдиенко. – Уже 

совсем скоро город отметит 75-ю го-
довщину Великой Победы, так что я 
не прощаюсь, обязательно навещу 
вас перед праздником, вместе по-
пьем чайку. Да и с другими праздни-
ками тоже постараюсь поздравить.

- Конечно, приходите! – обрадова-
но произнесла Анна Ионовна. – Го-
стям я всегда рада. Сегодня вот под-
руга обещала зайти, Шура Воронина. 
Сколько лет мы с ней дружим, не со-
считать даже. Меньше десяти чело-
век за праздничным столом обычно 
не собирается. Всех накормим, напо-
им, еще и на дорогу провизии дадим! 
Да и петь я очень люблю, а когда ж 
еще петь, как не на праздник?

Родом я из Брянской области, в 
Саках живу давно. Двадцатилетней 
сюда приехала, узнала о нем от род-
ственников, живших в Крыму. Дол-
гие годы проработала в санатории 
им.Н.Бурденко – и санитаркой, и офи-
цианткой. Работа, конечно, нелегкая 
была, но свое дело я любила. И от-
носилась к нему на совесть. А как же 
иначе, ведь по-другому нельзя.

Жаль, что сейчас я почти не 
выхожу на улицу – разве что на 
лавочке возле дома посидеть с 
соседками. Но связи с миром не 
теряю. Смотрю передачи по те-
левизору, читаю «Слово города», 
кроссворды разные отгадываю. 

А вообще мне для счастья мало 
надо. Утром проснулась, вышла на 
балкончик, увидела, как солнышко 
встает, люди на работу спешат – и 
на душе светлей. Значит, все хоро-
шо, значит, жизнь продолжается!

И НА ДУШЕ СТАНОВИТСЯ СВЕТЛЕЙИ НА ДУШЕ СТАНОВИТСЯ СВЕТЛЕЙ

С ЮБИЛЕЕМ, МАРИЯ ДМИТРИЕВНА!

В эти февральские дни свой 95-й день рождения от-
метила участница боевых действий в Великой Отече-
ственной войне, Почетный гражданин города Саки Мария 
Дмитриевна Бондаренко (Катаева).
Нам, ныне живущим, повезло 

– мы стали последним поколе-
нием, живущим в эпоху великих 
Героев Победы.

Для нас это вполне обыденное 
явление. Пока обыденное. Ведь 
еще совсем недавно в толпе сак-
чан, спешащих на работу или по 
другим делам, мы неизменно ви-
дели их - наших дорогих ветера-
нов, которые, невзирая на болез-
ни и преклонный возраст, изо дня 
в день, подчас ценой невероятных 
усилий, открывали двери и делали 
шаг в новый день.

Сегодня, к сожалению, их не-
когда активный образ жизни огра-
ничен пределами квартир и част-
ных домов. Нелегко участвовать 
в жизни города, когда тебе уже 
давно за 90. Но в самый святой, 
самый любимый майский празд-
ник те, кто еще в состоянии само-
стоятельно передвигаться, ста-
раются найти в себе силы при-
нять участие в торжественном 
митинге на главной площади.

До недавних пор не пропуска-
ла ни одного значимого события 
в жизни города и Мария Дми-
триевна. Ее частенько можно 
было видеть на праздновании 
Дня освобождения Саки от не-
мецко-фашистских захватчиков, 
9 Мая, других официальных дат.

Но, к сожалению, неумолимое 
время берет свое. Однако Мария 
Дмитриевна полна решимости и 
в нынешнем году участвовать в 
праздничных мероприятиях, приу-
роченных к 75-летию Великой По-
беды. Своими планами она поде-

лилась с исполняющим обязанно-
сти главы администрации Алек-
сандром Овдиенко и руководите-
лем аппарата Юлией Предыбай-
ло, которые навестили почтенную 
сакчанку в день ее юбилея.

Они тепло поздравили име-
нинницу, вручили ей открытку от 
имени Президента РФ Влади-
мира Путина, фрукты и цветы.

Проведать юбиляра и адресовать 
слова искренних поздравлений при-
шла в этот день и депутат горсовета 
второго созыва Виктория Манжос.

Гости пожелали Марии Дмитри-
евне крепкого здоровья, благопо-
лучия, счастья, мирного неба. Об 
этом мире она когда-то мечтала, 
находясь на линии фронта. Воспо-
минания о том нелегком времени 
до сих пор живы в памяти ветерана:

- Родом я из Кировской обла-
сти. Окончив шесть классов, на-
чала работать в колхозе.

22 июня 1941-го мы узнали, что 
началась война. Пошла тяжелая 
тыловая жизнь. За заработанные 
трудодни выдавали только соло-
му и сено, хлеба мы и не видели.

В 1942 году я пошла в военкомат 
и заявила: «Пойду на фронт, на 
снайпера учиться». Естественно, 
меня в мои семнадцать лет нику-
да не хотели отправлять. Военком 
напрямик заявил: «Идите в куклы 
играйте, никакой войны». Во вто-
рой раз пошла, в третий. Помогло 
то, что во время моего последнего 
визита за столом сидел полковник, 
вернувшийся с фронта, он не вы-
держал и говорит: «Подпишите ей 
заявление». Да еще и я заявляю: 

«Не подпишете – уеду на подножке 
поезда или на крыше!» Очень хо-
тела попасть в Центральную жен-
скую школу снайперской подготов-
ки, расположенную в городе По-
дольске. Злость в сердце жила: 
моих двоих братьев убили на со-
ветско-финской войне 1939-1940 
годов. Поэтому добровольцем и 
пошла в армию.

Школа в Подольске находилась 
в поселке цементного завода, в пя-
тиэтажном здании. Ходили на по-
лигон, занимались строевой, пол-
зали по-пластунски. Учились стре-
лять лежа, с колена и стоя. Били из 
винтовок Мосина со снайперским 
прицелом. Большое внимание 
уделялось методам маскировки. 
Окончили курсы в марте 1944-го.

Вначале был 1-й Белорусский 
фронт, затем - 1-й Прибалтийский, 
куда прибыло 40 девушек. Всего в 
распоряжение начальника штаба 
1-го Белорусского фронта было 
направлено 85 выпускниц.

Хорошо помню, что свой первый 
пост заняла на высоте в восемь 
метров - на дубе. Первым делом 
должна была уничтожить пулемет-
ный расчет, а дальше выполнить 
простой приказ «убить фрица», то 
есть стрелять во всех врагов, кто 
покажется из окопов. Мы всегда 
ходили по одной на позицию. Всю 
войну использовала СВТ-40. Это 
великолепная 10-зарядная винтов-
ка. Стреляла очень точно.

Осенью 1944-го отважному 
снайперу Марии Бондаренко было 
присвоено звание сержанта и до-
верено отделение девушек-снай-
перов. К тому времени советские 
войска воевали уже в Прибалти-
ке, далее - в Восточной Пруссии. В 
январе 1945 года за бои в составе 
259-го стрелкового полка 179-й Ви-
тебской Краснознаменной стрел-
ковой дивизии девушке вручили 
медаль «За отвагу». 

Третье ранение получила, ког-
да мы стояли в обороне в Восточ-
ной Пруссии. Рядом с амбразурой, 
из которой я как раз вела наблюде-
ние из бинокля, разорвался снаряд, 
осколок врезался мне в правую 
щеку. Зубы вылетели, все лицо ско-
сило, в панике думаю: «Никто меня 
замуж не возьмет, такую косоро-
тую!» В дивизионном санбате все 
восстановили без всякого госпита-
ля. Знаете, война – это страсть Го-
сподня, там не то что воевать, там 
посидеть на пенечке страшно.

9 мая 1945-го года, когда нам 
объявили о конце войны, была 
большая радость. В штабе про-
вели митинг, речи говорили перед 

строем. Только мы встали на от-
дых, как видим, что по большаку 
идут фрицы, сдавшиеся в плен. 
Целыми дивизиями топали. Кто-
то гордо идет, кто-то хромает и 
неотрывно в землю смотрит. Го-
споди, кому нужна эта война?! 

Что я почувствовала, когда 
 узнала о Победе? Облегчение, что 
больше не нужно никого убивать.

После войны вернулась домой, 
работала счетоводом в колхозе. 
А в Саки уже вместе с мужем пе-
реехала в 1950 году, у него жили 
здесь братья и сестры. Устрои-
лась на Сакский химический за-
вод – вначале весовщиком, за-
тем аппаратчицей. Отсюда и на 
заслуженный отдых ушла.

За храбрость и мужество, про-
явленные в годы войны, Мария 
Бондаренко награждена не толь-
ко медалью «За отвагу», но так-
же двумя орденами Славы (II и III 
степени), орденом Отечественной 
войны II степени. В мае 2017 года 
ей было присвоено звание Почет-
ного гражданина города Саки.

Так что февраль для Марии Дми-
триевны радостен двойне. Это и 
юбилейный день рождения, и День 
защитника Отечества, который она 
с полным правом может считать 
своим праздником, хотя ассоции-
руется он преимущественно с об-
разом бравого воина. И, тем не ме-
нее, женщин, отважно защищав-
ших свою Родину от врага, было 
тоже немало. Снайпер Мария Дми-
триевна Бондаренко – из их числа.

Присоединяясь к многочислен-
ным поздравлениям, от имени на-
ших читателей желаем почтенно-
му юбиляру крепкого здоровья, 
как можно больше ярких, радост-
ных дней, хорошего настроения и 
бодрого самочувствия!


